



## **ADRIAN DIAZ MARTINEZ :** Horn

Adrian Diaz Martinez begann seine musikalische Ausbildung in Madrid und startete seine internationale Karriere im Alter von 16 Jahren mit der Teilnahme an Jugendorchestern wie dem Schleswig-Holstein Musikfestival-Orchester und dem Gustav Mahler-Jugendorchester. Er studierte in Berlin bei Prof. Marie-Luise Neunecker an der Hochschule für Musik *Hanns Eisler*.

Nachdem Adrian von 2010 bis 2013 im Konzerthaus-Orchester Berlin spielte, ist er seit 2014 Mitglied des NDR-Elbphilharmonie Orchesters. Seit 2019 ist er außerdem Mitglied des Bayreuther Festspielorchesters und regelmäßiger Gast in anderen Orchestern wie den Berliner Philharmonikern und dem Mahler Chamber Orchestra.

Als einer der führenden Hornisten seiner Generation spielt der junge Spanier auch bei den wichtigsten Kammermusikfestivals in Europa und Asien. Der Preisträger bei internationalen Wettbewerben wie der *Citta de Porcia* oder dem *Internationalen Mozart-Wettbewerb* in Salzburg tritt regelmäßig als Solist in Europa, Asien und Amerika auf.

Seit 2021 ist Adrian Diaz Martinez Professor für Horn an der Musikhochschule Lübeck und 2022 erstmals beim SPANNUNGEN: Fest.